

Un prix concours cinéma « Clap ciné le Mans » est lancé

Il s'agira de voter parmi huit films sélectionnés par les lycéens de la section « audiovisuelles » et les professionnels des médiathèques.



Lycéens, professeurs et professionnels des médiathèques lancent la première édition du concours « Clap ciné » qui se déroulera sur plusieurs mois.

Du 19 septembre au 10 avril 2019, les élèves de la section « audiovisuelle » des lycées Montesquieu et Bellevue et l'équipe cinéma des médiathèques de l'Espal, des Saulnières et d'Aragon proposent un concours cinéma qui s'étalera sur six mois.

Promouvoir les genres

Le public sera chargé de voter pour son film préféré parmi une sélection de huit entre animation, policier et horreur. Le vote et les emprunts DVD se feront dans les différentes médiathèques et les films seront vi-

sionnables dans l'espace musique et cinéma de la médiathèque Louis Aragon. C'est la première édition et initiative de ce genre : « *Quand on voit le nombre de films qui sortent et qui ne restent pas en salle, c'est dommage. L'objectif est de promouvoir les différents genres et surtout de valoriser le cinéma.* » confie Line Lunel, responsable des collections cinéma de la médiathèque Aragon. Le film gagnant sera désigné le 24 avril 2019 et diffusé aux Cinéastes par la suite. « *Il y a un choix varié de films proposé. Aujourd'hui, à l'heure du téléchargement,*

je défends encore le DVD, pour les bonus qu'il y a. Les gens ne pensent pas forcément au visionnage ici ou à l'emprunt, nous voulons vraiment promouvoir cet accès » conclut-elle tout sourire.

Films en lice : « Cigarettes et chocolat chaud », « Clash, Colonia », « Dernier train pour Buscan », « Diamant Noir », « La Tortue Rouge », « Le ciel attendra », « Le Teckel ». Vote dans les médiathèques du 19 septembre au 10 avril 2019